

キ
ハ 電氣局訪問

若木 佐々木 木下ノ幹部三名ハ四月三十日午前十一時東京市電氣局ヲ訪問ノ上筒井普働課長ト會見シ若木ヨリノ市電争議ノ際ニ於ケル敵首者ヲ即時復職セラレタシ
ニ争議中ノ日給支給セラレタシ
ノ二項目ニツキ口頭ニテ數願シタルニ筒井課長ヨリ局長ト相談ノ上何分ノ回答ヲ為スヘキ旨ヲ述ヘ會見五分ニテ退
出セリ

四 争議團總本部聲明書

東京市後業負争議團總本部ニ於テハ争議團ノ罷業打切ハ斯ニテ今回ノ斗争ノ放棄ニアラストテ四月二十六日附左記聲明書ヲ各方面ニ發表セリ

聲明書

我カ東京市後業負争議團ハ一九三〇年四月二十五日位ハ一度兵ヲ收メ暴虐極メナキ市當局ト再ビ戦ふことを誓フテ休戦ノ指令を發スルと共に態度を左ノ如ク聲明するものにあらず

四月二十日敵首絶對及若木給の即時實施費共減額絶對及對の要求を掲げて市電一万五千の兄弟が總罷業決行を期として我々東京市後業負争議團總本部は二十日午前七時半を期して全市總罷業決行の指令を發し争議團本部統制の下に各負との部署につき一糸乱れぬ結束の下に戦を闘
争一矢のてある

市電協同會は二十一日總罷業を決行し横浜神戸市電等の激化青バスの急業と我々争議團側ト刻々有利な状態を示した

之に狼狽した東京市は青年團の狩り出しスカップ(罷業